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“Tagli ai finanziamenti per il settore turistico”
a risposta orale

Premesso:
che da parte delle principali Associazioni delle imprese turistiche marchigiane, la Confcommercio e

la Confesercenti, è stata espressa viva preoccupazione per i paventati tagli nel bilancio di previsione
del 2004, ai finanziamenti destinati al turismo;

che da parte delle stesse Associazioni, è stata ribadita l’esigenza di poter contare su di una “attività
promozionale all’altezza del patrimonio turistico regionale, nella prospettiva di competere alla pari con
le altre regioni italiane all’avanguardia in questo campo”;

che in particolare, è stato sottolineato il fatto che i “passi necessari a richiamare l’attenzione dei
mercati sulle Marche, sono strettamente connessi ad una politica d’immagine globale che la Regione
farebbe bene a recepire, non umiliando chi opera nel settore, con masochistiche elargizioni di
insufficienti e offensive elemosine”;

che i fondi regionali destinati alle dotazioni di settore e all’Azienda turistica regionale, hanno subito
già l’anno scorso una drastica riduzione, passando dai 3,5 milioni di euro (7 mld di vecchie lire) agli
attuali 360 mila euro (700 milioni di vecchie lire);

che parimenti, la Regione nel 2003, ha utilizzato quasi il 70 per cento delle risorse finanziarie
assegnate dallo Stato, in applicazione della legge 135/2001, per sostenere il Piano promozionale
turistico regionale;

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) i motivi che hanno indotto la Giunta regionale a ridimensionare ulteriormente la già inadeguata

dotazione finanziaria prevista in bilancio per sostenere una delle principali attività economiche delle
Marche;

2) come sono state utilizzate in dettaglio, nell’anno 2003, le risorse finanziarie messe a disposizione
dallo Stato, in base alla legge 135/2001;

3) come prevede di utilizzare i finanziamenti statali stanziati nell’anno 2004;
4) quali iniziative sono state programmate per l’anno 2004, esclusivamente per la promozione, in Italia

e all’estero, del prodotto turistico marchigiano e quante risorse proprie regionali sono state
stanziate allo scopo, tenendo conto dell’obbligo stabilito dalla legge 135/2001, di co-finanziare il
contributo nazionale con risorse proprie del bilancio della Regione, con esclusione dei fondi previsti
per l’accoglienza a cura dei Comuni e per l’APTR;

5) tenendo conto che la proposta di “Testo unico regionale delle norme in materia di turismo” è stato
più volte rinviata dalla Giunta regionale e bocciata dalla Conferenza delle autonomie locali, quali
iniziative la Giunta stessa intende assumere per adeguare la legislazione relativa al turismo,
unanimamente riconosciuta inadeguata e insufficiente, all’esigenza di favorire un più incisivo
sviluppo del settore;

6) i motivi che hanno indotto la Giunta regionale a non rifinanziare la legge regionale 33, relativa al
sostegno per gli investimenti nel settore, nonostante ci siano domande presentate dagli imprendito-
ri turistici nell’anno 2003.


